

« LA MISÈRE, C'EST DE NE JAMAIS POUVOIR ÊTRE SÛR DE GARDER CE QU'ON AIME. » (PÈRE JOSEPH WRESINSKI)

Posté le 30 mai 2014

Message d'été 2014

Cette phrase du Père Joseph, c'est Claire qui l'a reprise avec de la révolte dans la voix. Volontaire-permanente en région parisienne, elle a toujours été très proche de ceux que la misère dépouille et isole. Partageant avec eux les heures de malheur comme les moments de joie, elle a souvent été témoin de cette impuissance à garder trace de la grandeur, de la créativité, de l'amour. Ne restent que les éternels recommencements, les cicatrices au corps et les brûlures au cœur. Aujourd'hui, Claire vient de recevoir des nouvelles de Mañana...

Documents associés



message Été 2014

[← Précédent](#)

[Suivant →](#)
